

鹿屋寺子屋かわら版

令和7年11月28日発行 第51号

特集 「体験活動」

今回は、本年度前半で実施された体験活動を紹介します。どの活動も子どもたちの生き生きとした様子が伺えます。

かわひがし塾 ~お菓子作り~ 7月28日・8月25日

7月28日（月）

【指導者の感想】

今日は、田崎地区学習センターで、岩元先生の指導のもと、お菓子（ココアパウンドケーキ）作りを行いました。児童は一人でしたが、祖母と指導員と一緒に楽しく作っていました。最後にみんなで試食しておいしかったです。

【児童の感想】

お菓子は、小さくて簡単で早くできたのでうれしかったです。食べたらおいしかったです。



8月25日（月）

【指導者の感想】

田崎地区学習センターで、子どもと保護者といっしょにパフェを作りました。果物を切って盛り付けたり、白玉団子やチョコ団子を作って盛り付けたりしました。おいしく食べました。



はなおか未来塾 ~稻作体験~ 6月29日・10月19日

6月29日（日）田植え

晴天の下、子どもたちは興味津々、真剣な眼差しで一生懸命に取り組みました。短い時間でしたが、達成感を味わうことができました。泥んこになりながら、オタマジャクシなど、田んぼの生態も学習でき、大きく成長できる機会だったと思います。



10月19日（日）稲刈り

晴天の下、無事に稲刈りが実施できました。親子での貴重な体験になりました。収穫したもち米は、12月の餅つき大会で活用する予定です。



鹿屋てのん塾 ~七夕飾りとバルーンアート~ 6月21日

【指導員の感想】

鹿屋市更生保護女性会の方々の協力により、七夕飾りを作りました。大きな竹竿にみんなの願い事を書いた短冊や飾りをつけました。また、小さな竹竿は、個人用として飾りつけをして持って帰りました。学習の後半は、風船を使ったバルーンアート作成を行いました。バルーンアートの基本である「犬」を作りました。いろいろな形の犬が出来上りました。



鹿屋てのん塾 ~まが玉作り~ 11月15日



【指導員の感想】

鹿屋市文化財センターの稻村所長をお招きし、まが玉作りを行いました。穴の開いた四角い石を紙やすりで削って、まが玉にします。三種類の紙やすりを駆使して、りっぱなまが玉に仕上げました。作業をする子どもたちの真剣な眼差しが印象的でした。

美里吾平塾 ~絵画教室~ 7月28日

【指導者の感想】

吾平町の日高先生を講師にお招きし、絵の構成や色塗りの技法等、私達には教えることのできない専門的なことを学ぶことができ、大変勉強になりました。

【児童の感想】

絵が上手い日高先生のアドバイスがもらえて、みんな絵を上手にかけました。



美里吾平塾 ~料理教室~ 8月4日



【指導者の感想】

きざんだり、煮たり、いためたりして、おいしい料理ができました。みんな包丁が使ってびっくりしました。

【児童の感想】

お弁当作りでは、包丁をうまく使うことができました。

東サンサン塾 ~絵画教室~ 8月20日

【児童の感想】

千足先生の絵画教室に行きました。クレヨンと絵具を使ったかき方を習いました。私は、花火と桜島をかきました。桜島にクレヨンで赤や青色などの色を使いました。最後に絵具を塗つたらきれいな絵になりました。うれしかったです。千足先生、ありがとうございました。

